

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra concierta 205 plazas residenciales con las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón

Se trata de plazas psicogerítricas y para enfermedad mental en sus centros de Pamplona y Elizondo, que el Ejecutivo foral financiará con 4,2 millones de euros

Lunes, 02 de diciembre de 2013

El Gobierno de Navarra ha concertado 205 plazas residenciales psicogerítricas y para enfermedad mental con las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús, que se ofrecen en sus residencias de Pamplona (Padre Menni) y Elizondo (Benito Menni), para las que el Ejecutivo destina un total de 4.281.914 euros anuales.

En concreto, se trata de 82 plazas residenciales asistidas para enfermos mentales, 75 plazas residenciales psicogerítricas, 30 plazas de centro de día psicogerítrico y 18 plazas en pisos tutelados para personas con enfermedad mental.

El precio del contrato se ha fijado en los siguientes importes, IVA exento: 2.0002,20 euros/mes por plazas residenciales asistidas para enfermos mentales; 1.972,18 euros/mes por plazas residenciales psicogerítricas; 593,53 euros/mes por plazas de centro de día psicogerítrico; 1.038,05 euros/mes por plazas en pisos tutelados para enfermos mentales; 397,21 euros/mes por plazas en piso tutelado funcional para enfermos mentales.

La firma de este convenio ha tenido lugar en fechas recientes y ha sido suscrito por la directora gerente de la Agencia para la Autonomía de las Personas, Gemma Botín; y por Vicente Fernández, representante de la Congregación y director de Padre Menni, en presencia del consejero de Políticas Sociales, Iñigo Alli. En el acto han participado también Purificación Pardo, consejera provincial de centros; José Pablo Toquero, director gerente provincial; y Natividad Urdín, superiora de la comunidad de Pamplona.



De izda a dcha: Toquero, Pardo, Botín, consejero Alli, Fernández y Urdín.